

-
- M. l'abbé Félix Dumont, vicaire au Lac-Noir ;
 " " Cléophas Leclerc, vicaire à Saint-Joseph de Beauce ;
 " " Ludger Michaud, vicaire à l'Ancienne-Lorette ;
 " " P. Poulin, vicaire à Sainte-Marie de Beauce ;
 " " P. Crépault, vicaire à Deschambault ;
 " " Charles Dionne, vicaire à Saint-Zacharie ;
 " " Philippe Nadeau, vicaire à Saint-Evariste ;
-

S. G. Monseigneur l'Archevêque a passé la semaine à Deschambault.

Les élèves du grand et du petit séminaire ont fait, cette semaine, leur retraite annuelle. Le R. P. Dagnaud, supérieur des Eudistes de Lévis, a prêché la retraite des séminaristes. Le R. P. Lelièvre, des Oblats de Saint-Sauveur, et M. l'abbé V. Lavergne, du vicariat de Saint-Roch de Québec, ont prêché les retraites des écoliers, le premier chez les « Grands », et le second chez les « Petits. »

Mardi, S. G. Mgr l'Auxiliaire a célébré à la chapelle du Séminaire, la messe d'ouverture des cours universitaires.

Mercr. à la chapelle du Séminaire, M. l'abbé Am. Gosselin, recteur de l'Université, a célébré la messe dite du Saint-Esprit, à l'occasion de la rentrée des tribunaux. La magistrature et le barreau y ont assisté.

Nécrologe

M. L'ABBÉ L.-J. RIOUX

M. l'abbé Rioux, curé de Sainte-Cécile du Bic, diocèse de Rimouski, est décédé le 3 septembre. Il était âgé de 57 ans. M. l'abbé Rioux — dit le *Progrès du Golfe* — était le type achevé de l'homme intègre et vertueux, du prêtre et du missionnaire tout entier au service de Dieu, dont il a prêché la parole et chanté les louanges avec une ardeur véritablement apostolique, et plein de zèle pour le salut de ses ouailles qu'il a soutenus, éclairés et guidés avec un infatigable dévouement dans la voie du devoir et de l'honneur. Bon avec tous, toujours affable, et d'une gaieté franche comme son